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Информация для авторов

К рассмотрению принимаются оригинальные статьи (до 1 п.л.), ре-
цензии (до 0,5 п.л.) и переводы (при наличии авторских прав). Материалы 
можно представлять на русском, белорусском, английском, немецком или 
французском языках. 

Статьи должны сопровождаться краткой (до 250 слов) аннотацией на 
английском языке с указанием (на англ.) имени автора, названия и 5-7 клю-
чевых слов. Материалы присылать в формате «doc» или «rtf». Ссылки и 
примечания оформляются в виде постраничных сносок. Примеры оформ-
ления цитат см. ниже. В сведениях об авторе просим указать: ученую сте-
пень и звание (если есть), институциональную принадлежность (место 
работы).

Материалы присылать по адресу: journal.topos@ehu.lt

Instructions for authors

Contribution should be addressed to journal.topos@ehu.lt. It can be 
presented in English, French, Russian and Belarusian and should not exceed 
40 000 characters for articles and 20 000 characters for reviews.

Contributions should be sent in .doc or .rtf format. Authors do the proof-
reading of their texts.

The author should include an abstract of the article of no more than 
250 words as well as 5-7 keywords in English. Please attach also a short CV 
(grade, position, institution, e-mail). Notes should be indicated by  consecutive 
superscript numbers using the automatic footnote feature in Word. (e.g. 
according to 3. Wiehl).

Citations and literature shuld be put down according to the rules applied in 
the examples listed below:
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University of Chicago Press 1992, p. 31.
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Suhrkamp Verlag 1989, S. 13–39.
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Methode // Archiv für Begriffsgeschichte, 10/45 (2003), S. 10–20.

4.	 Вальденфельс Б. Феномен чужого и его следы в классической греческой 
философии // Топос, 2 (2002), с. 4–21.

5.	 Хайдеггер М. Бытие и время, Пер. В.В. Бибихина, Москва: Ad Marginem 
1997, с. 43.

6.	 Toulmin, op. cit., p. 32. 
7.	 Ibid., p.15.
8.	 Хайдеггер, указ.соч., с. 54.
9.	 Там же, с. 78.


